

»Frauen müssen Männern helfen«

Mestemacher-Forum diskutiert in Berlin die Verbindung von Kindern, Küche und Karriere

Berlin (WB/in). Wenn sich Männer nur um ihre Karriere und zu wenig um die beiden anderen »K« – Küche und Kinder – kümmern, liegt das auch an den Frauen. »Wir müssen den Männern einfach mehr abverlangen«, sagte gestern die Wissenschaftlerin, Publizistin und Autorin einer Biografie über die Feministin Alice Schwarzer, Bascha Mika, beim 6. Mestemacher-Forum Zukunft im Berliner Hotel Adlon.

Dagmar Ziegler, stellvertretende Vorsitzende der SPD-Fraktion, forderte, dass die Voraussetzungen dafür, dass Küche, Kinder und Karriere vereinbar sind, verbessert werden. Insbesondere müsse das Angebot an Kinderkrippen ausgebaut werden. Auch dürften das Elterngeld und die Förderung

von Erziehungsurlaub für Väter nicht eingeschränkt werden.

Unterstützt wurde Ziegler vom Bundesvorsitzenden der Grünen, Cem Özdemir. Der Erzieher und Sozialpädagoge berichtete vom Alltag eines Vaters, der den Anspruch habe, trotz Karriere Zeit für Familie und Kind zu haben: »Es funktioniert, aber es verlangt eine Menge Organisation.«

Lob gab es mehrfach für eine Politikerin, die nicht an der Diskussion teilnahm: Ursula von der Leyen habe als Familienministerin Großes für die Emanzipation der Männer geleistet. Ulrike Detmers, Gesellschafterin und Geschäftsführerin der Gütersloher Mestemacher-Gruppe, bedauerte, dass trotz Einladung niemand von der CDU an der Diskussion teilnahm.



Cem Özdemir (von links), Dagmar Ziegler, Bascha Mika und Ulrike Detmers diskutierten in Berlin.
Foto: Mestemacher/Baganz